
平成 28 年度 代議員会が開催された 

この度、8 月 9 日(日)午前 9 時からホテル・ノースシティ札幌にて平成

28 年度北海道スキー指導者協会代議員会が開催された。審議事項として

平成 27 年度事業報告及び収支決算並びに平成 28 年度事業計画(案)、収

支予算(案)が上程され可決された。 

また、本年度は役員改選期でもあり、藤島会長、坂口・加藤・斉藤副会

長、三浦理事長などが再任された。また、今後は会員数の減少から財政的

な厳しい状況となることから小さな節約を粛々と取り組むことが三浦理

事長から説明があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先ずは、物故者に対し黙とう!! 

藤島会長からご挨拶 松本道連教育本部長からご挨拶 

室蘭の代議員から 

頼もしい三浦理事長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上空知の集いに関する御礼 代 議 員 か ら 質 問 デ ー ス

役員選考委員会より報告 新役員を代表して・・・ 


